

Boulder- und Kletterparadies Galtür und Silvapark

Galtür, eingebettet in die Silvrettagruppe, ist ein Anziehungspunkt für Kletterer und Boulderer. Die Boulderarea Silvapark bietet 195 Routen in 14 Sektoren, die eine breite Palette an Schwierigkeitsgraden abdecken. Anspruchsvolle Klettersteige und fordernde Mehrseillängen bieten Herausforderungen und spektakuläre Aussichten für Sportkletterer. Die Kombination aus hoher Routenvielfalt, technischer Herausforderung und beeindruckender Bergkulisse macht Galtür zu einem idealen Ziel für Abenteuer in der Vertikalen.

Silva Boulder – Die größte Boulderarea Europas

Die Boulderarea im Silvapark in Galtür ist mit 14 Sektoren und 195 Routen ein Eldorado für ambitionierte Boulderer. Besonders herausfordernde Sektoren wie „Anam Cara“ und „Jamrock“ bieten erfahrenen Kletterern zahlreiche Boulderprobleme, die an steilen Granitblöcken mit Überhängen Kraft und Technik fordern. „Steinblock“, „Supercrack“, „Falsche Götter“, „Ballun“ und weitere spannende Sektoren fordern Fortgeschrittene mit technisch anspruchsvolleren Problemen und Potenzialen für Erstbegehungen heraus, während einfache Routen im „Sektensektor“ vor allem für Einsteiger interessant sind. Der Granitfels im Silvapark sorgt für hervorragende Griffigkeit, was ihn zu einem optimalen Trainingsgelände für fortgeschrittene Boulderer macht. Auch im Sommer, wenn die Temperaturen in den tieferen Lagen steigen, bietet die Boulderarea aufgrund ihrer Höhenlage auf 1.800 Metern angenehme Bedingungen zum Trainieren, während die umliegenden Gipfel einen unvergleichlichen Ausblick bieten.

Klettersteige in Galtür

Für Kletterer, die die alpine Umgebung Galtürs aus der Vertikalen entdecken möchten, bieten sechs unterschiedliche Klettersteige abwechslungsreiche Möglichkeiten. Die Klettersteige erstrecken sich über verschiedene Schwierigkeitsstufen und sind ideal für Einsteiger und Fortgeschrittene. Der „Klettersteig Silvapark“ an der Ballunspitze ist ein Highlight, das besonders durch seine atemberaubende Aussicht auf den Kops-Stausee beeindruckt. Auch der Klettersteig „Gorfenspitze“ ist ideal für Anfänger: Hier führt eine leichte Route (Schwierigkeitsgrad A) über Bänder und Rampen. Anspruchsvoller wird es auf der Route „Pfannknecht“, die sich durch spannende Passagen und spektakuläre Höhenmeter auszeichnet. Der „Kleinlitzner“ ist mit 2.783 Metern der höchste Punkt, der über einen Klettersteig in der Region erreicht werden kann. Diese Route ist anspruchsvoll und erfordert Erfahrung sowie gute Kondition, belohnt Kletterer jedoch mit grandiosen Ausblicken auf die Silvrettagruppe. Für Neulinge gibt es zudem an der Wiesbadener Hütte Übungsklettersteige, die eine sichere Umgebung bieten, um die Technik zu erlernen.

Sportklettern – Abenteuer in alpiner Umgebung

Für Sportkletterer bietet Galtür zahlreiche spannende Routen. Besonders die „Kletterarena Jamtal“, die aus den beiden Zonen „Jam Block“ und „Hüttenblick“ besteht, ist ein Hotspot für Sportkletterer. Dort finden sich Routen aller Schwierigkeitsgrade von 6c+ bis 8a+. Besonders ambitionierte Kletterer schätzen die 2021 sanierten Klettergärten an der Jamtalhütte, die bis zu sieben Seillängen und eine maximale Routenlänge von 100 Metern bieten. Ein weiteres Highlight ist der „Sportklettergarten Menta Alm“, der direkt hinter der Menta Alm liegt und mit 20 gut gesicherten Routen überzeugt. Für ein grenzüberschreitendes Kletterabenteuer bietet sich die Route rund um die Heidelberger Hütte an, die in die Schweiz führt. Zusätzlich gibt es im „Sportklettergarten Wiesbadener Hütte“ weitere 16 Routen für verschiedene Niveaus, die ideal für einsteigerfreundliche, aber auch anspruchsvolle Sportkletterer sind. Die „Jommerwandl“ bietet ebenfalls abwechslungsreiche Routen in alpiner Landschaft, erfordert jedoch Vorsicht aufgrund des teils lockeren Felsmaterials.

Familienfreundliches Klettern – Abenteuer für Groß und Klein

Für Familien, die gemeinsam die Welt des Kletterns erkunden wollen, bietet Galtür eine Vielzahl von Angeboten. Die Boulderarea Silva Boulder umfasst den speziell kinderfreundlichen Sektor „Kids Blocks“, der mit einfachen Boulderproblemen für die jüngsten Bergsportler geeignet sind. Der „Little Ballun“-Klettersteig sorgt mit großzügigen Seilsicherungen und moderatem Gelände dafür, dass auch Kinder problemlos klettern können. Nach dem erfolgreichen Aufstieg erwartet die gesamte Familie ein traumhafter Ausblick, der die Mühen des Kletterns mehr als wert ist.

Zusätzlich werden in Galtür im Rahmen des Berg Erlebnis wöchentlich geführte Klettertouren und Kletterkurse angeboten, die besonders für Familien und Anfänger geeignet sind. Unter der Anleitung von erfahrenen Bergführern können Kinder und Erwachsene in sicherem Rahmen ihre ersten Schritte in der Vertikalen wagen.

Weitere Informationen unter [Galtür: Bouldern und klettern | Unterwegs in den Tiroler Bergen](#).

4770 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Bouldering and climbing paradise Galtür and Silvapark

Galtür, nestled in the Silvretta mountains, is a centre of attraction for climbers and boulderers. The Silvapark bouldering area offers 195 routes in 14 sectors, covering a wide range of difficulty levels. Demanding via ferratas and challenging multi-pitch routes offer challenges and spectacular views for sport climbers. The combination of a wide variety of routes, technical challenges and impressive mountain scenery makes Galtür an ideal destination for vertical adventures.

Silva Boulder - the largest bouldering area in Europe

With 14 sectors and 195 routes, the bouldering area in the Silvapark in Galtür is an Eldorado for ambitious boulderers. Particularly challenging sectors such as "Anam Cara" and "Jamrock" offer experienced climbers numerous bouldering problems that demand strength and technique on steep granite blocks with overhangs. "Steinblock", "Supercrack", "False Gods", "Ballun" and other exciting sectors challenge advanced climbers with technically more demanding problems and potential for first ascents, while easy routes in the "Sektoren Sector" are particularly interesting for beginners. The granite rock in the Silvapark provides excellent grip, making it an ideal training ground for advanced boulderers. Even in summer, when temperatures rise at lower altitudes, the bouldering area offers pleasant conditions for training due to its altitude of 1,800 metres, while the surrounding peaks offer an incomparable view.

Via ferratas in Galtür

For climbers who want to discover the alpine surroundings of Galtür from a vertical position, six different via ferrata routes offer a variety of possibilities. The via ferrata routes range in difficulty and are ideal for beginners and advanced climbers. The "Silvapark via ferrata" on the Ballunspitze is a highlight that particularly impresses with its breathtaking view of the Kops reservoir. The "Gorfenspitze" via ferrata is also ideal for beginners: an easy route (difficulty level A) leads over ledges and ramps. The "Pfannknecht" route is more challenging and is characterised by exciting passages and spectacular vertical metres. At 2,783 metres, the "Kleinlitzner" is the highest point that can be reached via a via ferrata in the region. This route is challenging and requires experience and a good level of fitness, but rewards climbers with magnificent views of the Silvretta mountains. For beginners, there are also practice via ferratas at the Wiesbadener lodge, which offer a safe environment to learn the technique.

Sport climbing - adventure in alpine surroundings

Galtür offers numerous exciting routes for sport climbers. The "Jamtal climbing arena" in particular, which consists of the two zones "Jam Block" and "Hüttenblick", is a hotspot for sport climbers. There are routes of all levels of difficulty from 6c+ to 8a+. Ambitious climbers in particular appreciate the climbing gardens at the Jamtalhütte, which were renovated in 2021 and offer up to seven pitches and a maximum route length of 100 metres. Another highlight is the "Menta Alm sports climbing garden", which is located directly behind the Menta Alm and boasts 20 well-secured routes. For a cross-border climbing adventure, the route around the Heidelberger Hütte, which leads into Switzerland, is ideal. In addition, there are a further 16 routes for different levels in the "Wiesbadener Hütte sports climbing garden", which are ideal for beginner-friendly but also challenging sport climbers. The "Jommerwandl" also offers varied routes in an alpine landscape but requires caution due to the sometimes loose rock material.

Family-friendly climbing - adventures for young and old

Galtür offers a wide range of activities for families who want to explore the world of climbing together. The Silva Boulder bouldering area includes the specially child-friendly "Kids Blocks" sector, which is suitable for the youngest mountain sports enthusiasts with easy bouldering problems. The "Little Ballun" via ferrata with its generous rope protection and moderate terrain ensures that children can also climb without any problems. After a successful ascent, the whole family can look forward to a fantastic view that is more than worth the effort of climbing.

In addition, weekly guided climbing tours and climbing courses are offered in Galtür as part of the Alpine Experience, which are particularly suitable for families and beginners. Under the guidance of experienced mountain guides, children and adults can take their first steps vertically in a safe environment.

Further information at [Bouldering and climbing in the Tyrolean mountains](#).

4566 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl